

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.02.2023

Quo Vadis - Wohin kommt das Kinder- und Jugendmuseum?

Seit ca. 7 Jahren laufen die Planungen zu einem Umzug des Kinder- und Jugendmuseums von seinem derzeitigen Standort am Hauptbahnhof auf das Gelände auf der Schwanthalerhöhe. Hierbei wurden dem Stadtrat vor Jahren architektonische Besonderheiten vorgestellt, die den Bedürfnissen des Museums entsprachen.

Im Dezember 2022 hieß es dann, die baulichen Rahmenbedingungen würden sich ändern, seien aber mit den Nutzern besprochen.

Jetzt erfährt man überraschend von unterschiedlichen Seiten, dass das Kinder- und Jugendmuseum einen anderen Standort in der Messestadt Riem im ehemaligen Bauzentrum erhalten soll.

Vor diesem Hintergrund stellen sich folgende Fragen:

1. Seit wann sind diese Planungen bekannt?
2. Warum wurde der Stadtrat über diese neuen Planungen nicht informiert?
3. Welche Gründe führten zu dieser Umplanung?
4. Ist der Standort an der Schwanthalerhöhe damit endgültig gescheitert?
5. Ist das ehemalige Bauzentrum so umzuplanen, dass es den Bedürfnissen des Kinder- und Jugendmuseums entspricht?
6. Welche finanziellen Kosten sind für den neuen Standort zu erwarten und übernimmt das Kulturreferat die zu erwartenden Steigerungen?
7. Bis wann ist mit einem Umzug zu rechnen?

Beatrix Burkhardt (Initiative)
Stadträtin

Prof. Dr. Hans Theiss
stv. Fraktionsvorsitzender